

1月～3月



新年懇親会

2019年1月10日(木)

津山商工会議所女性会



No.98 2019年3月発行

発行所

津山商工会議所女性会
津山市山下30-9
☎(0868)22-3141
発行人 赤松幸子
題字 田中勝子

ごあいさつ



津山商工会議所女性会

会長 赤松幸子

春弥生、木々が芽吹き生命あふれる季節になって参りました。女性会だよりも創立45周年を機に誌面も一新され、1年間の活動が掲載され一目瞭然にその頑張りが伺えます。夢に向かって「友愛・団結・前進」をスローガンに、会長として4年間心血を注ぎ邁進して参りました。ここに無事大役を遂行出来ました事を皆様方に心から感謝申し上げますと共に、賜りましたご厚情に厚くお礼申し上げます。

時代は予想以上の速さで変化していきますが、先人達の熱い想いは私達女性会に脈々と受け継がれています。4月より新体制で新しい会長の下、創立50周年に向けて一步ずつ踏み出しますが会員一同これまで以上の団結で支え協力しあい女性会の更なる飛躍を願っております。

5月1日には新しい天皇陛下が即位され、元号も改まります。日本国が繁栄と共に、津山市の発展と津山商工会議所の益々のご活躍、皆様方のご多幸とご健勝を心からお祈り申し上げます。

2月例会 2月12日(火)

宝塚歌劇 観劇

in 宝塚大劇場



2月例会宝塚歌劇観劇に16名が参加。華やかな夢のステージに引き込まれ、楽しい一日を過ごすことができました。

2月18日(月)

岡山県女連会員講演会

in ラヴィール岡山

会員講演会に津山から会員12名が参加しました。弁護士萩谷麻衣子氏による、「現実の離婚訴訟・離婚相談事例を通じて考える」をテーマに、離婚手続きについての話を聞きました。離婚手続きの複雑さや、母子関係が子供夫婦に大きく影響を与えるため、その関係性が非常に重要であることなどについて話を聞きました。



皆様には女性会だよりにつきまして、記事・写真等ご協力を戴き、大変感謝致しております。初の中国大会津山開催、続いて創立45周年記念式典開催と記念に残る大きな事業を行いました。広報委員会一丸となって特集号を取り組み発刊、さまざまな全体活動についても協力体制で行って参りました。今回から女性会だよりは年1回の発刊となり、これを機会に紙面を一新致しました。どうぞ1年間のあゆみを掲載した女性会『つやま』をお楽しみください。

編集後記

1年のあるみ

平成30年4月1日～
平成31年3月31日

年間事業活動

- 4月 さくらまつりオープニング（津山情緒踊り連参加）
定期総会
女性会だより創立45周年記念号発刊
- 5月 5月例会 エバラ食品工業株津山工場視察見学
高梁女性会30周年記念式典出席
- 6月 早朝例会（松岡副会頭講演）
岡山県女連通常総会
- 7月 第33回中女連出雲大会参加
7月例会 美容講習会
- 8月 第40回津山納涼ごんごまつり「力フェごんご」出店
小さな親切運動「クリーン作戦」参加
8月例会 ヒルズハウス津山食事会
津山市へ西日本災害義援金を贈る
- 9月 広島女性会60周年記念式典出席
- 10月 全女連第50回岩手大会参加
勉強会 中国電力レディーストーク
津山まつり（津山情緒踊り連参加）
- 11月 第13回県女連会員大会IN笠岡
城東むかし町「和っしそい津山」踊り連参加
津山お城まつり「和洋スイーツフェスティバル」参加協力
- 12月 チャリティーバザー開催
- 1月 新年懇親会
臨時総会
- 2月 2月例会「宝塚歌劇」観劇会
県女連会員講演会
- 3月 女性会だより第98号発刊
チャリティーバザー収益金の寄付

4月～6月

さくらまつりオープニング 4月1日(日)

in 鶴山公園

晴天に恵まれたさくらまつりオープニングに、津山情緒保存会の踊り連に参加し、津山情緒・津山民謡を鶴山公園にて披露しました。



平成30年度

定期総会開催

in 津山国際ホテル

平成30年度定期総会を開催。赤松会長の挨拶、浮副会頭、後藤理事よりお言葉をいただき、議事に移りました。

- ①平成29年度事業報告・収支決算報告・監査報告
- ②平成30年度事業計画案・予算案 ③役員の補充等、いずれも異議なく可決され、懇親会では、松田会頭ほか多数の来賓をお迎えし、新理事、新入会員の紹介があり、新年度のスタートを切りました。



城東むかし町
「和っしそい津山」踊り連参加

11月4日(日)

in 城東地区



和っしそい津山踊り連に会員18名が参加。
秋晴れの中、総勢約300名が城東地区を練り歩いて踊り、大いに盛り上りました。



津山城もみじまつり 11月23日(金)～25日(日)

『和洋スイーツフェスティバル』

鶴山公園では初めてのイベントとなる和洋スイーツフェスティバルに会員47名が参加協力。晴天に恵まれ、多くの来場者で賑わい、津山商業、津山東高の生徒さんも参加され、洋菓子・津山ロール・和菓子も売れ行き好調。初の試みでしたが成功裡に終わり、参加協力頂いた皆様に心より感謝いたします。



恒例！チャリティーバザー開催

12月7日(金)



『女性会ホームページ』を是非ご覧下さい。

URL <http://tsuyama-joseikai.org/>

もしくは、津山商工会議所のHPから女性会をクリック

新入会員を募集しています

異業種の人達と親睦を深め仲間と研鑽を積みませんか

【お問い合わせ】津山商工会議所女性会事務局 TEL(0868)22-3141

9月～12月

広島商工会議所女性会 創立60周年記念式典

広島女性会60周年記念式典に、赤松会長以下5名が参加。式典で川口会長が「本日の60周年を新たな出発点として、更なる飛躍を目指し、経営者と女性の両方の視点で地域の活性化を積極的に行いたい」と話されました。

講演会ではデヴィ・スカルノ氏を講師に迎え、「未来をひらく女性の生き方」と題して講演され、女性として生きるパワーと多くのアドバイスをいただきました。

9月21日(金)

in リーガロイヤルホテル



全国商工会議所女性会連合会 第50回 岩手大会

10月3日(水)～5日(金)



岩手大会に正副会長4名が参加。『つなげよう笑顔のかけはし』をテーマに、盛岡女性会佐々木会長から「東日本大震災では全国女性会の皆様から助けられ力になったことを忘ることなく頑張って参りました。岩手ならではのおもてなしで満喫してください」との歓迎の挨拶。記念講演会は(株)モスフードの櫻田会長の講演。エキスカーションでは世界遺産中尊寺金色堂へ参拝、建築・庭園の美・魅力を堪能し、奥州市などを見学しました。



津山まつり 津山情緒踊り連参加

爽やかな秋晴れの中、津山情緒保存会の踊り連に13名が参加、奴通りとソシオ一番街で津山情緒・津山民謡・津山流しの3曲を披露し、津山まつりを華やかに盛り上げました。



10月28日(日)

第13回 岡山県女連 笠岡大会

11月1日(木)

in 笠岡グランドホテル

赤松会長以下13名が参加。記念式典は笠岡グランドホテルで行われ、事例発表では総社女性会から「パンワールド総社の取組みについて」、児島女性会の「ジーンズを中心としたまちづくりについて」など、地域振興の参考になる話を聞きました。

エキスカーションでは笠岡諸島めぐりに参加。秋晴れの瀬戸内の景色を満喫しました。



9月21日(金)

高梁商工会議所女性会 30周年記念式典

5月15日(火)

記念式典には県下12女性会が出席し、当会から赤松会長以下8名が出席しました。

式典では30年の歴史を紹介され、「地域と共生する女性会を目指し、人口減少・高齢化などの問題に対処していきたい」との津野邊会長のご挨拶があり、講演会は「山田方谷の幸福論」と題し小野晋也氏による貴重なお話を拝聴しました。



5月例会 エバラ食品工業(株) 津山工場視察見学

5月18日(金)

私たちに身近なエバラ食品の工場に、赤松会長ほか38名が訪問、業務課の長氏から概要説明、会社案内DVD視聴、その後2班に別れ工場内視察と続きました。エバラ食品は1958年創業、津山工場では徹底した技術管理のもと、焼き肉のたれを1日で50万本生産可能のことです。



早朝例会

6月11日(月)



会長以下50名が出席、午前7時より早朝例会を開催。講師に津山商工会議所副会頭・津山信用金庫理事長の松岡裕司氏をお迎えし、「地域を元気に」をテーマにご講演いただきました。

松岡氏は数多くの要職を経て平成11年に津山信用金庫理事長に着任。地元企業を元気にし、一緒に成長していくことを目指し、伸ばして行くことが役目であると話され、松岡氏の地域愛が強く感じられる講演でした。



平成30年度 岡山県女連通常総会

6月26日(火)

in ラヴィール岡山

平成30年度通常総会が開催され、赤松会長以下6名が出席。記念講演会では美作県民局長渡邊知美氏を講師に迎え、「女性活躍の推進～これまでとこれから」を拝聴しました。



7月～8月



7月例会 美容講習会

7月例会を開催、会員29名が参加。講師に当会会員の鈴木登代子氏（ミキモト化粧品弥生営業所所長）を迎える。いつまでも若々しく魅力的な女性であり続けるための秘訣を学びました。



7月3日(火)



モデルは安田委員長

小さな親切運動 「クリーン作戦」

クリーン作戦に会員24名が参加。鶴山通り、山下周辺の清掃活動に協力しました。



8月26日(日)

第33回中国地方商工会議所女性会連合会 出雲大会

当会から会長以下6名が参加しました。出雲開催は平成4年以来26年ぶりのこと。

出雲女性会会长から「縁結びの出雲にようこそ！今年は出雲女性会35周年の記念の年に当たります。皆様には十分お楽しみいただき、思い出に残る1日となりますように。」と歓迎のご挨拶をいただきました。

翌日のエクスカーションでは、出雲大社において特別拝観をさせて頂き、温かいおもてなしに感謝し、神宿る国出雲を後にしました。



in ラピタウェディングパレス



7月11日(水)



8月例会 食事会 in ヒルズハウス津山

カフェごんごの反省会を兼ねて8月例会を開催、38名が出席しました。カフェごんごについて暑さ対策、衛生管理など多数の意見が出され、次年度への申し送り事項として承認されました。

議事終了後はランチをいただき、会話も弾み至福のひとときでした。



津山納涼ごんごまつり 「カフェごんご」出店

恒例のカフェごんごを出店、会員延べ64名が参加。土曜日のごんご踊り、日曜日の花火大会と盛り上り、大勢の人で賑わい、カフェごんごも大盛況でした。



8月4日(土)・5日(日)
in 吉井川河岸緑地公園



津山市役所を赤松会長ほか5名が訪問し、「津山では人的被害はなかったと聞きますが、倉敷市真備町などでは大変な被害が出ております。1日も早い復興をお祈り致します。」と挨拶し、谷口市長に7月6日の豪雨被害義援金として50万円を手渡しました。

義援金は会員67人から集めた寄付と、津山納涼ごんごまつりに出展したカフェごんごの収益金を当てました。

津山市へ義援金として50万円を贈る 8月8日(水)

